
김해시 의정비심의위원회 제3차 회의 회의록
===================================================================

 회의일시 : 2018. 12. 3.(월) 14:00∼14:25

 장    소 : 김해시청 소회의실

 참 석 자 : 9명 

◯ 참석위원 : 강재규, 지태정, 한종훈, 최진기, 김세원, 김경희, 정나금, 

임철진, 박미리

    ※ 김상우 위원 불참

 회의안건

◯ 2019년 ~ 2022년 월정수당 결정 협의

 회의내용

◯ 위원장 - 바쁘신 중에도 고민 해주시고 회의에 참석해 주셔서

감사합니다.

- 의정비는 월정수당, 의정활동비, 여비가 있으며,

지난 회의에서 의정활동비와 여비는 지방자치법 시행령에

따른 금액으로 결정한 바 있고,

2019년 월정수당은 공무원 보수 인상률 범위 내로 

잠정결정 하였습니다.

- 오늘 회의에서는 2019년 월정수당과 함께 2020년부터

2022년까지 월정수당 결정에 대해 논의를 하도록 

하겠습니다.



- 이번 의정비 심의로 향후 4년간의 의정비가 한 번에

결정되므로, 객관적이고 공정하며 신중한 결정을 하여

주시기를 당부 드립니다.

- 먼저, 간사로부터 성원보고가 있겠습니다.

◯ 간사 - 위원 10명 중 9명이 참석하셨습니다.

◯ 위원장 - 성원이 되었으므로 회의를 진행하겠습니다.

- 지금부터 김해시 의정비심의위원회 제3차 회의를 

개최하겠습니다.

(의사봉 3타)

- 그럼 2019년부터 2022년까지 월정수당 결정 협의의

건을 상정하겠습니다.

(의사봉 3타)

- 위원님들께서는 월정수당 인상범위에 대하여 2018년

공무원 보수 인상률 2.6% 적용 또는 기타 인상률과

2020년부터 2022년까지 인상률도 함께 의견을 말씀해

주시기 바랍니다.

◯ ○○○ 위원 - 시의회 의견은 공무원 보수 인상률만큼 인상하는

것이었고, 이웃 시인 창원시와 비교도 해봤었습니다.

- 창원시의원보다 김해시의원이 의정활동을 못 하는 것도

아니고 열심히 하고 계신데 창원시 기준에 맞추는 것도

맞지 않느냐, 자존감 등 이런 부분도 필요했던 것 같습니다.

- 그럼에도 불구하고, 인구 100만 명이 넘는 창원시가 

내년도 월정수당 인상률이 2.4%, 2020년에서 2022년

까지는 전년도 공무원 보수 인상률의 80% 인상하는 

것으로 결정한 바 있어, 김해시도 이와 같은 수준에서

월정수당을 결정할 것을 제안합니다.



◯ 위원장 - 감사합니다.

- 다른 위원님들 의견 주시지요?

◯ ○○○ 위원 - 시의회 의견 청취도 했고, 창원시와의 격차가 갈수록

커진다고 들었는데, 제 생각은 내년하고 그 후내년에는 

전년도 공무원 보수 인상률만큼 적용을 하고, 그 이후

2년간은 전년도 공무원 보수 인상률의 80%를 적용하는

것을 제안합니다.

◯ 위원장 - 위원님 의견은 2019년 2020년은 전년도 공무원 보수

인상률만큼 인상하고, 2021년 2022년은 전년도 공무원

보수 인상률의 80%로 인상하는 것입니다.

- 다른 위원님들 의견 있으십니까?

(의견없음)

- 그럼 다른 의견 없으시면 2가지 안으로 해서 투표로

결정하는 것이 좋을 것 같습니다.

- 편의상 2019년 2.4% 인상, 2020년~2022년 전년도 공무원

보수 인상률의 80% 인상을 1안으로 하고,

2019년 2020년은 전년도 공무원 보수 인상률만큼 인상,

2020년 2022년 전년도 공무원 보수 인상률의 80%

인상을 2안으로 해서 투표하도록 하겠습니다.

- 다른 의견 없으십니까?

◯ ○○○ 위원 - 김해시가 창원, 양산, 진주 이 중에서 비교를 해서 

결정하는 것이 맞다고 생각합니다.

- 사실 창원과 차이가 크다고는 하지만 양산과 진주와

비교할 때는 김해시가 월정수당이 조금 더 높습니다.

- 창원시 수준에서 인상을 하면 시민들 마음을 조금 

위로하면서 의원님들께도 크게 부족하지 않고 원만하게

잘 될 것이라고 생각이 듭니다.



◯ 위원장 - 다른 의견 없으십니까?

(의견없음)

- 그럼 표결을 시작하도록 합시다.

(법무담당관에서 투표용지 위원들 배부)

- 앞서 말씀드린 바와 같이 1안, 2안으로 하여 투표용지에

“○”를 하여 주시기 바랍니다.

(투표)

◯ 간사 - 투표 안 하신 분 계십니까?

(없음)

(위원들 투표함에 투표용지 투입 완료)

- 그럼 대표로 남녀 각 위원 한 분씩 나오셔서 감표위원을

하시면 되겠습니다.

◯ 위원장 - 그럼 정나금 위원과 지태정 위원께서 감표위원으로 

나오시기 바랍니다.

◯ 간사 - 표결결과는 위원장님께 드려주시기 바랍니다.

(정나금 위원, 지태정 위원 감표완료)

◯ 위원장 - 집계결과 1안이 8표, 2안이 1표로 결정이 되었습니다.

- 의결정족수가 재적위원의 3분의 2이상으로 의결되므로,

의결정족수가 충족 되었습니다.

- 그러면 투표결과 1안(2019년 2.4% 인상, 월 2,419,910원

2020년~2022년 전년도 공무원 보수 인상률의 80% 인상)

으로 의결되었음을 선포합니다.

(의사봉 3타)

- 위원님들 수고 많으셨습니다.

- 이상으로 의정비 심의위원회 회의는 이것으로 모두 

마치겠습니다.

(의사봉 3타)


